

# Mit Liedern Brücken zueinander bauen“



## Singkreis im Altenzentrum St. Martin geht auch unter neuer Leitung weiter.

Seit weit über 20 Jahren sind sie regelmäßig jeden Montag ab 15.30 Uhr in der Cafeteria unseres Hauses anzutreffen: die Ehrenamtlichen um Frau Anita Groß, die die Bewohner des Hauses zur gemeinsamen Singrunde einladen. „Selbst wenn sich manche an sonst kaum etwas erinnern, die alten Lieder und Gedichte können sie noch“, so berichtet Frau Anita Groß. Und darum macht diese Arbeit auch allen Beteiligten immer wieder Freude.

Eines jedoch beschäftigt alle sehr. „Wir selbst machen dies jetzt eben schon so lange Zeit und die oder andere von uns musste die Arbeit auch aus Altersgründen beenden. Wir sind auf der Suche nach Nachwuchskräften“, mit diesen Worten fasst Frau Sauerborn das Anliegen der Gruppe zusammen. Die Leitung der Gruppe ist bereits in jüngere Hände übergegangen:



Frau Bärbel Kordon hat diese Aufgabe übernommen und freut sich, wenn sich neue Ehrenamtliche melden. „Wenn Sie in der Woche oder alle zwei Wochen zwei Stunden Zeit haben und diese Zeit verschenken können an die Bewohner des Altenzentrums, dann können Sie erfahren, dass es keine vertane Zeit, sondern ausgefüllte geschenkte Zeit sein wird“.

In diesem Sinn ermutigt Frau Kordon zum Mitmachen. „Wer sich hier ehrenamtliche engagieren möchte, ist herzlich eingeladen einmal montags in die Singrunde hinein zu schnuppern, unverbindlich, einfach mal so.“

### Nähere Informationen erhalten Sie

- bei Frau Kordon  
Telefon (02621) 1 83 86  
oder bei
- Frau Gertrud Schwickert,  
Leiterin des Altenzentrums  
Telefon (02621) 92 00 -0

